

ACTU | Haut Jura

PRÉMANON

Les formateurs du Suera en séminaire sur les sommets jurassiens



Sortie dans les pentes jurassiennes pour une quinzaine d'acteurs de la formation des accompagnateurs de l'arc alpin. Photo DR

Du 29 mars au 2 avril, un séminaire a rassemblé, au Centre national des skis nordique et de moyenne montagne (CNSNMM) de Prémanon, les sept pays membres du Suera pour des échanges sur le métier d'accompagnateur en montagne.

Le Suera, ou Stratégie de l'union européenne pour la région alpine, réunit sept pays qui ont l'arc alpin en partage : Allemagne, Autriche, Italie, France, Suisse, Lichtenstein et Slovaquie. En 2021, sa présidence tournante est revenue à la France.

Le séminaire de Prémanon fait partie d'un programme Erasmus qui doit durer deux ans. Il rassemble les organismes et les formateurs des accompagnateurs en montagne (ou leurs équivalents dans les autres pays alpins) de chaque pays. Pour la France, il s'agit du CNSNMM, mais aussi du CREPS de Provence-Alpes-Côte d'Azur, coordonnateur du séminaire, et du CREPS d'Auvergne Rhône-Alpes. Étaient présents également, les organismes de formation suisse, l'université de Munich et l'un des organismes autrichiens.

Une quinzaine de formateurs étaient donc réunis la semaine dernière au centre de Prémanon, pour des échanges et des réflexions sur les pratiques de formation des accompagnateurs du massif alpin, leurs statuts et les divers cadres juridiques régionaux. Les réflexions ont eu lieu en salle, au CNSN, mais aussi dans les pentes et

sur les sommets jurassiens, en dépit de l'essence alpine du Suera. Sur deux ans, ce programme va compter sept séminaires, à chaque fois dans un pays différent.

La prochaine réunion aura lieu en octobre, en Allemagne, et la suivante en Suisse, au mois de décembre.